

Lang, steil und schmerzhaft –



Der *Ötztaler Radmarathon* über 238 Km und 5500 Höhenmeter zählt zu den härtesten Herausforderungen für Radamateure weltweit und steht unter dem Motto „Erfüll' dir deinen Traum“.

Jedes Jahr versuchen Zehntausende einen der 4000 Startplätze zu erhalten, die seit 2008 per Losverfahren vergeben werden.

Unser Deuzer Marathonläufer Horst Grübener und sein Sohn Marc hatten das Glück und konnten sich in Sölden der großen Herausforderung stellen.

Ötztal Radmarathon

Freitag, den 05. September 2014 um 21:58 Uhr

